

16.06.2011 – 08:00 Uhr

## Assemblée générale de la Nagra du 15 juin 2011 à Berne - Les spécialistes soutiennent les propositions de sites d'implantation des dépôts profonds

Wettingen (ots) -

L'exercice 2010 a essentiellement porté sur l'examen technique des sites d'implantation proposés par la Nagra pour le stockage géologique en profondeur des déchets radioactifs. Les spécialistes impliqués ont attesté du bon travail de la Nagra, conforme aux spécifications de la Confédération sur le choix du site.

Toutes les instances de contrôle, à savoir l'Inspection fédérale de la sécurité nucléaire (IFSN), la Commission fédérale de sécurité nucléaire (CSN), le comité des cantons (AdK) et ses spécialistes, ainsi que le groupe d'experts allemand pour les dépôts profonds en Suisse (ESchT), s'accordent à conclure que toutes les propositions de sites d'implantation doivent être poursuivies. De nouvelles régions en plus n'ont pas été soumises à la discussion: «La procédure du choix du site est d'autant plus longue à se mettre en route, que le plan sectoriel requiert un large appui et une importante participation. Mais en Suisse, nous nous rapprochons toujours plus de l'objectif du stockage en profondeur sûr des déchets radioactifs», dit le président de la Nagra, le conseiller aux Etats Pankraz Freitag. Ce dernier rappelle aussi le danger que représentent des retards inutiles dus à des exigences d'ordre politique venant de toutes parts et qui porteraient atteinte à une gestion des déchets réalisée en temps utile et sûre à long terme.

Les tâches techniques se sont concentrées sur les travaux visant à approfondir les connaissances nécessaires à la deuxième étape de la procédure de sélection. L'IFSN a reçu pour cela un rapport permettant de clarifier quelles études sont nécessaires dans les sites d'implantation pour procéder à une comparaison valable de la sécurité dans l'étape 2. Vu qu'une information ouverte et adéquate de la population suisse est très importante pour le succès de la procédure, la Nagra participe à la construction d'un pavillon des visiteurs au Laboratoire souterrain du Mont Terri à St-Ursanne (JU). Les travaux ont commencé en août 2010, l'inauguration est prévue pour septembre 2011.

L'assemblée générale, placée sous la direction du président Pankraz Freitag, a approuvé les comptes de 2010. Ils présentent un chiffre d'affaires de 49 millions de francs. Après déduction des revenus de prestations à des tiers et de diverses contributions à la recherche, 43,7 millions de francs restent à la charge des coopérateurs.

Contact:

Pankraz Freitag  
Président de la Nagra  
Tél.: +41/56/437'11'11

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004441/100626982> abgerufen werden.